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令和４年度共栄地域  地区懇談会（要旨）  

 

１  概要  

【テーマ】  令和４年度主要事業について  

【日  時】  令和４年６月 1 6 日（木）  1 9： 0 0～  

【場  所】  小名田公会堂  

 

２  おもな意見  

①自治会がごみ収集所に設置した折り畳み式の箱について、収集員の皆さん

に丁寧な扱いをお願いしてください。  

 回答（市長）  

所管課へ周知し、取り扱いについて改善対応をします。場所は地図で後ほど

確認します。  

  

②学校給食の食物アレルギー対応について、食育センターではどの程度の個別

対応ができますか。また、代替食になるのかなど、詳しい対応を教えてくだ

さい。  

回答（市長）  

アレルギー原因食物を抜いた除去食を用意して対応しています。食育セン

ターでの対応については、一度施設内を見学していただくとより一層ご理

解いただけます。対応の詳細については後日担当者からお伝えします。  

 

③ごみ収集所でカラス被害が多いです。またごみの出し方が雑である場合が

多いのも原因かと思います。市民がごみとうまく付き合っていけるような

取り組みをお願いします。  

回答（市長）  

大きな団地等を開発する時には、開発事業者に対し、ごみ収集所を設置す

るよう指導を行っています。町中では私有地を利用させていただくようお

願いしている地域もあります。複数の集積所をまとめられないか、市の土

地を利用させてもらえないかなど、具体案があれば区長や町内会長と話し

合ったうえで地域の要望として提出ください。  

 

④高田テクノパーク付近の道路は浸透性のアスファルト舗装にした方が水害

を防げると思い何度か要望をしていますが、通常の舗装にした理由を教え

てください。  

回答（市長）  

高田テクノパークは令和 1 0 年まで J R に貸し出しをします。非常に重量の

ある貨物の運搬が想定されますので、耐久性を考慮し、通常の舗装としま

した。  

 

 

回 覧  
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⑤高田郵便局に地区事務所機能を移管したことでサービスが低下しています。  

回答（市長）  

現在、制度上の制限により地区事務所の業務を郵便局で全て対応すること

ができないことは把握しています。 今後、郵便局でも対応できる制度の整

備にむけた国への働きかけをしていきます。  

 

⑥土岐・多治見北部連絡道路が五斗薪 I C に繋がると更に利便性が上がると思

います。  

回答（市長）  

当初から五斗薪 I C との接続を想定しています。しかし、中日本高速道路株

式会社との協議は時間を要するため、早期に開通させることを優先し、現

在のコースを整備しました。  

 

⑦誘致した企業の従業員の方々が、市内でもお金を使っていただけるような

取り組みをお願いします。  

 回答（市長）  

多治見市では、誘致企業に対するアフターケアとして２カ月に１回の企業

訪問を行っています。誘致企業の従業員の方の中には、市内で住居の購入

を検討してくれたり、飲食店などを利用してくれたりして いる方々も多く

いると伺っています。今後も継続して市の魅力のＰＲを続けていきます。  

 

⑧土岐・多治見北部連絡道路について今後建物が建つことで交通量も増え危

険になるのではないでしょうか。また、通行する車のスピードも速くなり

がちです。通学路にもなっていますので対策をお願いしたいです。  

回答（市長）  

地域の子どもたちが危ない思いをしないよう、今後の道路の状況につい て

しっかり見守りを続け、必要な対応を検討していきます。  

 

⑨小名田グリーンビュー奥の空き地が市有地であれば、地域内で路上駐車な

どが発生していますので駐車場として地域で使わせていただきたいです。  

 回答（総務課長）  

市有地であれば駐車場として貸すことは可能です。場所については後ほど

地図で確認し回答します。  

 【後日対応（総務課）】  

小名田グリーンビュー内の貸付可能な市有地３筆を提案し、貸付条件を説

明しました。  

 


